



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [大志 創造 明朗 友愛]

那覇市立金城中学校
学校だより
2022年度第4号
発行：校長 比嘉清喜

地区中体連特集！！

と陸上

全員バレーで涙の準優勝、見えた成長

6月11（土）に行われた夏季地区大会では、女子バレー部は準優勝という結果を残しました。目標としていた優勝に一步届かず、部員は涙を流しましたが、確実に大きな成長が見られました。気持ちを県大会に切り替え、目標に向けて再度挑戦していきますので、応援よろしくお祈りします。



水泳・水球 大会新2

那覇地区中学校夏季総体が、水泳は奥武山プール、水球是那覇商業高校プールで行われました。水泳では2年生の平良吏美華さんが50m、100m自由形で、大会新記録での優勝でした。県大会に向けてさらにレベルアップしていきたいです。水球では対真和志中戦で同点後のペナルティスロー戦で惜しくも敗れ、決勝を逃しました。



県中学陸上選手権

第44回沖縄県中学校陸上競技選手権大会が5月14日（土）に開催されました。今回、陸上大会60名近くの生徒が参加しました。雨の中ではありませんでしたが、1人1人自分の持てる力を発揮し、最後まで頑張っていました。8位入賞した生徒を紹介します。



【8位入賞者】

- 男子 1年100m 永山大智 13" 7 (7位)
- 1年走幅跳 高嶋聖也 2m90 (6位)
- 1年砲丸投 高嶋聖也 5m17 (2位)
- 2・3年走幅跳 赤嶺清達 5m21 (5位)
- 2・3年走高跳 赤嶺清達 1m60 (1位)
- 2・3年ジャバリック 槌屋大洋 40m40 (8位)
- 共通400mR 48" 88 (5位) 赤嶺清達・池宮城黎弥・我那覇真・宮里豪
- 女子 2・3年 1500m 金城里桜 5' 43" 74
- 2・3年400m 杉羽菜 72"00 (8位)
- 共通400mR 56"19 (8位) 新垣愛 杉羽菜・橋本夕・伊良波美友



これからも、陸上大会は予定されています。挑戦することは大切です。初めての人でもチャレンジしてほしいと思います。

全員卓球で男女団体 県大会出場！

去る6月11日・12日、那覇市民体育館で地区中学校夏季卓球競技大会が開催されました。男子団体はチーム戦力が拮抗しており、予選から苦しい戦いでしたが、1位で通過できました。特に1、2年生のカバー力が光りました。決勝トーナメントでは、初戦敗退で県大会出場決定戦にまわりましたが、3年生も力を発揮、2勝して第5位で県大会出場を決めました。

女子団体は3年主カメンバーを2名欠けながら、予選リーグを突破しました。準決勝では、仲西中にもう1歩で勝つことはできませんでしたが、残った3年生が必死にプレーして、第3位を勝ち取ることができました。

県大会では、地区大会よりもレベルをあげて、金中旋風を巻き起こします！

笑顔で戦い抜いた!! 男子テニス部

6月4日、5日、11日、12日に那覇地区中学校夏季テニス競技大会がありました。男子テニス部は団体戦、個人戦シングルス、ダブルスの試合があり、目標にしていた県大会



出場には一步届きませんでした。しかし、試合に挑んだ3年生部員は「楽しく試合に臨むことができた。」と笑顔で振り返りました。最後まで笑顔で戦い抜いた男子テニス部の皆さんお疲れ様でした。

女子テニス部 松島・太郎良ペア3位、城間・池城ペアベスト16で県大会出場!

先日行われた夏季総体女子テニスで金城中学校から2ペアが県大会出場を決めました。試合が進むごとに強くなり安定したプレイで、見応え十分でした。個人競技ではありますが、全部員が自分や周りの為に全力を尽くせるチームワークがありました。普段から「めげない・しょげない・諦めない」を合い言葉に頑張ってきた女子テニス部、全員が自身の持つ力以上を試合で発揮することができ、清々しい気持ちで大会を終えることができました。



目標達成ならず、しかし県大会出場! 女バス

女子バスケットボール部は地区優勝の目標の下、日々練習に励み大会に臨みました。久米島西戦では全員出場で勝利、浦添戦も全員で支え合い勝利しベスト8に入れました。続く安岡戦では良い内容でしたが惜敗となりました。しかし、県大会出場の切符をもらったので今度は県優勝を目指し頑張ります。このチームが少しでも長く続きますように。



女子バド 最後の夏

6月11日、12日に行われた夏季総体で、団体戦と個人戦に出場しました。団体戦では、仲井真中学校と対戦し、粘って戦いましたが、惜しくも敗退しました。目標としていた県大会への出場は叶いませんでしたが、どの選手もひとつでも多くの勝利を目指して、自分のベストを尽くしました。今まで頑張ってきた3年生の皆さん、お疲れさまでした!!



剣道部 県大会へ!!

6月4日(土)沖縄県立武道館アリーナで第63回那覇地区中学校剣道競技大会が開催されました。

男子団体では先鋒：富島さん、次鋒：安良城さん、中堅：安良城さん、副将：安谷屋さん、大将：安谷屋さんが参加しました。予選3校リーグでは、昭葉中に5-0、上山中に3-2で敗れました。決勝トーナメントにはすすめませんでしたが、8位、9位決定戦で那覇中、沖尚中と県大会の枠をかけて学校代表として富島さんが一本勝負に挑みました。那覇中には負けてしまいましたが沖尚中には勝ち、みごと県大会出場を勝ち取りました。

個人戦では、富島さん、安良城さん、安谷屋さんが出場しましたが、県大会出場は叶いませんでした。県大会は7月9日(土)10日(日)に宮古島の伊良部島小中学校で開催されます。応援よろしくお願いします。



団体2回戦 準優勝校の仲西中学校に惜しくも敗れる 男バド

3年生は2人でよくここまで引っ張ってくれました。県大会出場は叶いませんでしたが、先輩の勇姿を見届けた2年生、改めて地区優勝目指して頑張ります!!

最後まで諦めずに戦い抜いた5人の3年生(選手4人、MG1人)に熱盛!

野球部は初戦沖繩尚学中学校に勝利し1回戦を突破。続く2回戦では県大会出場を賭けて安岡中学校と対決。試合では相手の立ち上がりを攻め立て先制に成功。しかし、県大会ベスト4チームの壁は高く逆転を許してしまう。その後両チーム点を取り合う形になるも、大雨で思うようにプレーができず、失点を重ねてしまう。その後、試合続行不可能と判断され試合は翌日に延期に・・・。翌日は前日の続きから試合が再開し、連打で点差を詰めるも相手のスーパーファインプレーも飛び出しゲームセット。惜しくも敗れましたが3年生の選手が4人しかいない中ここまでチームを引っ張り最後まで粘り強く戦い抜くことができました。

行事予定

- 修学旅行団社行会・・・6月28日(火)
- 修学旅行3年・・・6月30日(水)～7月1日(金)
- 薬物乱用防止講演会・・・7月5日(火)
- 1学期技能テスト(技体美音)・・・7月6日(水)
- 大清掃・・・7月8日(金)
- 漢字検定・・・7月8日(金)
- 数学検定・・・7月9日(土)
- 時間割第二期開始・・・7月11日(月)
- 夜間街頭指導(実施予定です)・・・7月15日(金)
- 1学期前半終了・・・7月20日(水)
- 県中体連・・・7月22日(金)～ ※21日総合開会式
- 三者面談・・・7月25日(月)～7月27日(水)

※県中体連宮古大会→6月8～10日
 ※県中体連水泳大会→6月9～10日 (奥武山)